
 Kurzprotokoll der Sitzung am 23.05.2024 des  Freundeskreis zur Förderung der 
 christlichen Kinder- und Jugendarbeit in der evangelischen Kirchengemeinde 
 Kassel Jungfernkopf 

 Anwesenheit: Michael Rudolph-Velte, Alexandra Rudolph, Arno Wilke, Kira Otto, 
 Nina Heimroth-Propf, Oliver Höppner. Entschuldigt: Matthias Risch, Bernd 
 Schwesinger, Dagmar Knauf, Lisa Friedrich 

 Tagesordnung der Sitzung: 

 1.  Kurzer Rückblick auf die 1. Mitgliederversammlung (war am 24.04.2024) inkl. 
 Genehmigung des Protokolls 

 2.  Aktueller Stand Anzahl Mitglieder und Spendenaufkommen 
 3.  Berichte zu den letzten Aktionen des Freundeskreises 
 4.  Aktuelle Anträge zur Mittelverwendung 
 5.  Planung der Teilnahme des Freundeskreises am Sommerfest der Kirche 

 (Samstag, 6. Juli 2024) 
 6.  Jahresprojekt "Erneuerung Küche Jugendräume" 
 7.  Ideensammlung zur Gewinnung weiterer Mitglieder / weiterer Spender 
 8.  Informationen zu verschiedenen Themen 

 Ergebnisse: 

 Das Protokoll der Mitgliederversammlung wurde genehmigt. Es gab keine 
 Ergänzungen oder Anmerkungen. 

 Der Stand der Mitgliederzahl ist unverändert. Ebenso auch das 
 Spendenaufkommen. Es ist keine weitere Spende eingegangen. Auch für das 
 Jahresprojekt “Küchenerneuerung” ist bisher keine Spende eingegangen. 

 Berichte zu Aktionen des Freundeskreises gab es nicht, da es keine Aktionen gab. 

 Anträge zur Mittelverwendung gab es ebenfalls nicht. Der Vorstand hat am 13.05.24 
 einen Antrag i.H.v. 40€ für die Festivitäten zum einjährigen Jubiläum der 
 All-In-Gruppe genehmigt. 

 Planung Sommerfest: Der Ablauf ist wie folgt. ab ca. 10 Uhr Aufbau auf der 
 Kirchwiese (bei schlechtem Wetter in der Kirche). 12 Uhr gemeinsames Mittagessen. 
 14 Uhr Gottesdienst mit Taufe. Ab 15 Uhr Kaffeetrinken auf der Kirchwiese. 
 Der Freundeskreis wird seinen Stand wieder aufbauen (Pavillon, Fahnen, Banner). 
 Zwei Aktionen wird es geben. Aktion 1: Wir stellen alte Küchengeräte aus und bitten 
 um Spenden, damit neue angeschafft werden können (Verantwortlich: Alexandra 
 Rudolph). Aktion 2: Wir führen ein “Spendendosenwerfen” durch. Kinder können sich 
 für 2€ Kartenabholen am Stand abholen und sich Sponsoren suchen. Die Sponsoren 



 können dann z.B. pro abgetroffener Dose 1 Euro zusagen und wenn alle Dosen 
 abgeräumt werden z.B. 5 € extra “locker machen”. Bis 15 Uhr können die Kinder sich 
 Sponsoren suchen. Dann findet das Dosenwerfen statt. Im Anschluss kommt dann 
 die Abrechnung (Verantwortlich für Aktion 2: Oliver Höppner) 

 Der Einsatzplan wird mit dem Protokoll als Doodle-Link verschickt, so dass sich alle 
 eintragen können. 
 Die Einsatzplanzeiten werden sein: 11-12 Uhr Aufbau, 12-13 Uhr Standbesetzung, 
 13-14 Uhr Standbesetzung, 15-16 Uhr Standbesetzung (inkl. Betreuung 
 Dosenwerfen) und 16-16:30 Uhr Abbau. 

 Projekt Küchenerneuerung: 
 Thorsten Hahn und Oliver Höppner haben eine Bestandsaufnahme getätigt. Die 
 Dokumentation wird mit dem Protokoll zur Information an alle verschickt. 
 Ein grober Zeitplan wurde für das Vorhaben abgesteckt. Noch vor dem Sommerfest 
 (6.7.24) soll das Holzdach über der Durchreiche entfernt werden. Im Anschluss an 
 das Sommerfest und noch vor den Sommerferien soll dann die Demontage und 
 Entsorgung der alten Küche in Eigenleistung erfolgen. Dafür wird ein Samstag im 
 Juli vorgeschlagen, so dass bestenfalls einige mit anfassen können. Es gilt: “Viele 
 Hände - schnelles Ende :-)” 
 Parallel kann bereits auf Ebay-Kleinanzeigen oder auch über Kontakte etc. 
 recherchiert werden, ob wir irgendwo günstig an eine gut erhaltene Küche kurzfristig 
 rankommen. Damit wir uns kurzfristig und spontan abstimmen können, wird eine 
 Signa-Gruppe eingerichtet. 
 Nach den Sommerferien sollen dann die Wasser-Installationsarbeiten getätigt 
 werden (Michael Sonntag fragen?), sowie der Trockenbau über der Durchreiche (mit 
 Hilfe der Unterstützung durch Thorsten Hahn) erfolgen. Ebenso auch die 
 Erneuerung des Fliesenspiegels und ein neuer Anstrich der Wände im Bereich der 
 Küche. 
 Danach erfolgt der Einbau in Eigenregie. Die gesamte Aktion soll dann bis Mitte 
 November zum Weihnachtsbasar abgeschlossen sein, so dass in diesem Rahmen 
 dann die feierliche Einweihung der neuen Küche stattfinden kann. 

 Das Kurzprotokoll wurde von O. Höppner erstellt. 


